

OF
07.10.2020

MVU Herbstkonzert in der MZ

SEITELBÄRIGUNG | Thema und weiblicher Landkreis | Landkreis | 22. Oktober 2020

HERBSTKONZERT

Blaskapelle Uindorf und Gäste genossen den Auftritt

Blaskapelle Uindorf und Gäste genossen den Auftritt. Die Blaskapelle Uindorf trat am 22. Oktober 2020 im Rahmen des Herbstkonzerts in der MZ auf. Die Kapelle wurde von Uindorf geleitet und bestand aus Musikern der Uindorfer Blaskapelle sowie Gästen. Die Kapelle spielte eine Vielzahl von Stücken, darunter auch Volkslieder und klassische Musik. Der Auftritt wurde von den Gästen sehr gut aufgenommen und wurde als ein gelungenes Konzert bezeichnet. Die Blaskapelle Uindorf ist eine der besten Blaskapellen in der Region und hat sich einen Namen gemacht. Die Kapelle besteht aus Musikern aller Altersgruppen und ist sehr engagiert. Die Blaskapelle Uindorf ist eine der besten Blaskapellen in der Region und hat sich einen Namen gemacht. Die Kapelle besteht aus Musikern aller Altersgruppen und ist sehr engagiert.



Ein Abend mit einer kleinen Vorstellung, spielte die Uindorfer Blaskapelle.

Die Blaskapelle Uindorf trat am 22. Oktober 2020 im Rahmen des Herbstkonzerts in der MZ auf. Die Kapelle wurde von Uindorf geleitet und bestand aus Musikern der Uindorfer Blaskapelle sowie Gästen. Die Kapelle spielte eine Vielzahl von Stücken, darunter auch Volkslieder und klassische Musik. Der Auftritt wurde von den Gästen sehr gut aufgenommen und wurde als ein gelungenes Konzert bezeichnet. Die Blaskapelle Uindorf ist eine der besten Blaskapellen in der Region und hat sich einen Namen gemacht. Die Kapelle besteht aus Musikern aller Altersgruppen und ist sehr engagiert.